

號三拾七百九十六第

花より先に飾る花

三月廿五日

婦人家庭 最も必要な家庭の慰安 生活の内容 記者 由が思ひます、これには色々な理由があります。この辺に原因があると思ひます、しかし此事實は却つて、むしろしたがって、家庭分を必要とする理由に富りますのでそれを調節するためには余うしても家庭の生活を今少し調節する必要があると思ひます、斯う云つた許りではあります。

▲近代生活がになってゐるのごとの波が荒れていますが、しかし此處は却つて、むしろしたがって、家庭分を必要とする理由に富りますのでそれを調節するためには余うしても家庭の生活を今少し調節する必要があると思ひます、斯う云つた許りではあります。

▲婦人は政治の單位であつて、併し婦人自らが直接此の運動に狂喜する云ふ事は其の天賦分別を誤つた事であります、烈しい生活の競争場裡に戰つてゐる夫を慰めて其日々の勞れを慰めて又新らしい努力をして生活の戦ひを戦はしめる

▲婦人の光榮とする處であり、又其事が婦人にとりて此上なども想安でなくなりませぬ、總じて現代の家庭生活を見ますと兎角生活が荒みつゝありはせぬかと思はれます、言葉を換へて申しますと生活にのつたりとした氣分を缺いてゐる

▲抽象に失しまずがしから見えますと兎角生活が荒みつゝあります、しかし別に具體的に申すまでもないと思ひます、若しあなたに一二の例を申しますなら音楽なり、文學なり、乃至

妻キヨノ 葉にてシスタマニ
一病院に入院治療中の歟養生
樂無効死因に付此段落知悉
分死を致し此後十時半時五
章に御通知申上候
追而葬儀は十七日午後一
時須市佛教會に於て執行
可致候事
四月十五日 スタマトン
人 友 戚親義妹義弟義夫
川崎久保一策 同上
外津篠中品清松島月島宇
田西川秀仙之助作
一玉廣蔵敬三ク
之太嚴助郎次郎
同要吉郎部吉市

最もシンブルなる
ヒント

一、如何なる耕作物に如何なる肥料を施すべきか
二、如何なる地味に如何なる肥料適量なるべきか
三、何時が最も施肥の好時節なるか
四、如何なる肥料が最も經濟なるか
五、如何なる肥料商より求むるが一番安くなるべきか

前記の對する御疑問御相談は多年の経験と懇切なる取扱をなす弊店にて直ちに解決すべし

桑港 小林商会

1446 Buchanan St.,
San Francisco, Cal.

花より先に飾る花
觀光季節の吳服屋の光景
買物に來た外人の新式洋服
日本近體
(三月廿五日)

水原松太
處篤石効なく(四月九日)
前五時遂に死去致し
此後知友諸君に謹謝申上
追送維持費中に寄附を
御禮廣
一金五十
右新劇晴友會へ行よ
學校維持費中に寄附を
茲に廣慶會へ行よ
四月九日
加州ナンオン
若山
大津谷萬太
廣島縣加茂郡原町
儀病氣の虛四月六日
一時醫藥効なく遂に
候に同向氏知友諸君
迫て葬儀は十日挙
教會に於て相替ひ
本人墓地に埋葬致
大正八年四月十日
死亡廣生
人 友
山淺丹酒菊古柳吉海木田原豊秀
山丹酒菊古柳吉海木田原豊秀
兄 水 原
甥 水 原
親戚 水 原
鹽 藤 竹
萩 伊 藤 竹
原 卷 竹
野 宗

日本近信 (三月二十七日)

不忍池畔に開た畜産博

▲深き興味を寄せられた總裁宮殿下

▲羊料理を賞讃してから各館の巡覧

不忍池畔の畜産工藝博覽會は三

院式を擧げ、定刻に到り

月十八日午前十時開

で開院總裁宮殿下の御臨場を仰

て閉院總裁宮殿下の御臨場を仰

開院式を擧げ、定刻に到り

來賓十廿四名、出品人八百六十

名列席し、殿下には畜産部並びに

畜産工藝御臨場の合意を賜はり

陸軍被服廠、朝鮮館、滿蒙館等

に深き御興味を寄せられて、々々

見事なアラビヤ馬が二種及び牛

羊等が放し飼ひにしてある。其

他牛、小鳥など様々子供の喜

ぶらうもののが活々と

見事なアラビヤ馬が二種及び牛

卷一百一十一

(日曆)

第十六首九十九指七指三三句一氣讀

ロスアンゼルス(十四日)月曜の市況

会議所に招き、招待され居もし中は既報の如くなるが同議員は豫定の如く來下沿岸にて船を移して居るが、アチニニアードホーリー島大廣間に於て歓迎晩會催されると、が當夜の出席者は三百餘名であるが、在任の議員は武力干渉の絶対者無を説きたるに過ぎず、その毒氣抗辯は反古に化し去つたる次第なり。

